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総 括 質 疑 並 び に 一 般 質 問（ 個 人 質 問 ） 

 

【質問日】令和３年９月７日（火） 

 

質問 

順位 
質 問 者 質 問 事 項 

１２ 山 元  剛 １ 各世代をつなげる市の政策について 

⑴ 現在、各世代をつなげる市の取組や施策はあるか。 

⑵ 今後、新しい市の総合計画に掲げる考えはないか。 

２ 生活保護費及び児童扶養手当の不正受給解消の取組について 

⑴ 生活保護受給者の不正受給の確認体制について 

⑵ 児童扶養手当受給者の不正受給の確認体制について 

⑶ 不正受給確認後の対応について 

３ 川内高校の外周道路について 

⑴ 通学路及び生活道路として危険性が高いと考えるが、現状はどのように

認識しているか。 

⑵ 県と協議して整備する考えはないか。 

４ 隈之城高城線について 

⑴ 今後の取組について 

⑵ 宅地以外の用地を先行取得する考えはないか。 

１３ 坂口  正幸 １ コロナ禍における学校運営について 

⑴ 授業体制について 

⑵ 体育祭、文化祭、修学旅行等について 

２ 不登校について 

⑴ 不登校の児童・生徒の現状及び要因について 

⑵ 登校できない児童・生徒へ実施してきた対策及び実績について 

３ ３歳児健康診査における視力検査について 

⑴ 本市における３歳児健康診査での視力検査の現状は 

⑵ 保護者への視力検査の重要性の周知・啓発はどのように行っているか。 

⑶ 携帯型屈折検査機器の導入はできないか。 

１４ 山中 真由美 １ 原発立地と地方交付税制度について 

・ 地方交付税に係る基準財政収入額に算入されている原子力発電所の固定資産

税７５％を低減するよう提言する考えはないか市長に伺う。 

２ 税の収納率向上について 

⑴ 各種税金の徴収の方法と内訳はどのようになっているか。 

ア 納付書・コンビニ決済・窓口 

イ 銀行振替 

ウ ＰayＢ 

⑵ 本市の税収納におけるスマホ決済収納サービスやＱＲコード決済等も含めた 

キャッシュレス決済導入の必要性について 

３ 本市の公式ＬＩＮＥについて 

⑴ 友だち登録数の目標数と登録を促す戦略を伺う。 

⑵ ＬＩＮＥでの行政サービスの拡充について 
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１５ 落口  久光 １ 防災関連について 

⑴ 春田川出水に関する課題について 

ア 排水機場管理における課題検証後の結果について 

イ 避難情報発令の遅れについて 

・ 遅れの要因及び各種防災情報発令に対する課題について 

⑵ 市管轄の排水機場について 

ア 市管轄区域での水害について 

イ 市管轄の定期点検の状況について 

ウ 今後の対応の是正について 

⑶ 今後の排水機場の在り方について 

ア 国に要求している青写真について 

イ 市管轄の排水機場への展開について 

２ 少子化対策、子育て支援策について 

⑴ 成果の指標としての出生数と待機児童の現状について 

⑵ 本年度から実施の出産祝い金の他市との比較について 

⑶ 少子化対策、完全待機児童「ゼロ」のためには何が必要か。 

⑷ 少子化対策、子育て支援策を拡充する財源について 

 


